



Communiqué de presse du 13 juin 2024

## Le Nouveau Front Populaire entre en campagne dans les Hautes-Pyrénées

### Sylvie Ferrer candidate sur la 1ère circonscription

En réaction à la dissolution de l'Assemblée nationale par le chef de l'Etat, les partis de gauche scellent dans l'urgence l'union du Nouveau Front Populaire. Jeudi soir à Tarbes, cette l'union, annonçait ses candidats sur le département des Hautes-Pyrénées. La première circonscription a déjà sa candidate, Sylvie Ferrer, la députée sortante, et son suppléant Benjamin Florian-Sire, issus des rangs de la France Insoumise. En revanche, pour la deuxième circonscription, le résultat des négociations n'était pas encore connu.

### Une union historique

Sylvie Ferrer évoque un moment historique : l'ensemble de la gauche se mobilise pour gagner afin de changer la vie des gens et éviter une prise de pouvoir par le Rassemblement National. En préambule la députée sortante détaille les organisations politiques faisant partie de l'accord : la France Insoumise, le Parti Socialiste, les Ecologistes, le Parti Communiste Français, Générations.s, le Nouveau Parti Anticapitaliste, Ensemble, et aussi une dizaine d'autres organisations politiques ou citoyennes. Elle égrène des mesures phares de la gauche sur le plan social, écologique et démocratique : l'abrogation de la réforme des retraites, la planification écologique ou l'augmentation du Smic. Pour le département, elle rappelle la mobilisation depuis plusieurs mois des parties prenantes du Nouveau Front Populaire contre l'hôpital unique de Lanne, pour la modernisation des hôpitaux existants et les services publics. Sylvie Ferrer lance un appel à toutes et tous les volontaires pour cette campagne. "Le front Populaire c'est aussi hors des partis" poursuit Yves Castéra du mouvement Eveil Citoyen en invitant "tous ceux qui veulent faire barrage au Rassemblement National et proposer une autre politique que celle d'Emmanuel Macron à la grande manifestation lancée par l'intersyndicale de samedi 15 juin qui s'élancera de la Bourse du Travail de Tarbes à 10h".

### Appel à la mobilisation pour faire gagner le Front Populaire

Alexandra Dubois des Ecologistes (ex EELV) souligne "tout le monde est sur la brèche pour gagner : le Front Populaire mettra en place une véritable politique de gauche qui répare les injustices sociales, notre nature et notre démocratie, tout l'inverse de M. Macron qui maltraite la société française depuis son premier mandat et de ce que propose le Rassemblement National".

L'ensemble des présent.e.s ce soir appelle à une large mobilisation, samedi auprès des syndicats et ensuite pour les trois semaines de campagne qui s'annoncent historiques et intenses. "Que ce soit pour de l'affichage, du phoning, prendre une procuration ou être assesseur les 30 juin et 7 juillet prochains, rejoignez le Nouveau Front Populaire" lance une militante du Parti Communiste.

